

Autour de Valenciennes

11

IL AVAIT SON VILLAGE AU CŒUR

L'ancien maire Guy Huart s'est éteint à l'âge de 77 ans

ROMBIES-ET-MARCHIPONT Maire de la commune durant près de vingt ans, Guy Huart était aussi un grand amoureux du patrimoine. Les hommages qui ont suivi l'annonce de son décès sont unanimes.

Maire de la commune de Rombies-et-Marchipont de 2001 à 2020, Guy Huart est décédé ce dimanche 16 juin à l'âge de 77 ans, après avoir lutté durant plusieurs années contre la maladie. Professeur d'anglais, Guy Huart a également été président de l'Office de tourisme de Valenciennes, ainsi que vice-président au sein de Valenciennes Métropole. La natif de la commune de Quarouble était aussi un grand passionné d'histoire et de patrimoine. Il y a quelques années, il avait notamment créé le Cercle historique et archéologique de Rombies-et-Marchipont (le CHARM). Et il y a quelques jours, il était présent pour recevoir la délégation chinoise venue à Rombies pour honorer la mémoire du père Emile Licent.

« IL AIMAIT PASSIONNÉMENT SON VILLAGE »

Sa disparition a suscité de nombreuses réactions. Notamment au sein des élus du territoire. Ainsi, pour la députée Béatrice Descamps, « Guy faisait partie de ces maires qui m'ont merveilleusement accueillie en tant que conseillère dépar-



Natif de la commune de Quarouble, Guy Huart avait également fondé le Cercle historique et archéologique de Rombies-et-Marchipont.

tementale en 2015, ces maires avec qui j'ai toujours eu plaisir à travailler, et à qui j'ai eu le plaisir d'offrir la médaille de l'Assemblée nationale en janvier 2022 afin d'honorer leur engagement municipal. Guy aimait passionnément son village et ses habitants. Il était un homme intelligent,

cultivé et courageux que j'ai eu le plaisir de voir le 6 juin dernier lors du déplacement d'une délégation chinoise dans sa commune, un moment qu'il avait tenu à partager. Guy était surtout devenu mon ami. J'ai aujourd'hui une pensée particulière pour ses enfants, Marie-Laure Huart, Guillaume

Huart, sa famille, ses amis, ainsi que pour Agnès Dolet et son conseil municipal ».

« AU SERVICE DES AUTRES »

« Je garderai le souvenir d'un homme engagé au service des autres, un maire mobilisé pour ses concitoyens, un ami bienveillant », réagissait ce lundi Valérie Létard. Sylvia Duhamel, maire de Bruay-sur-l'Escaut, mais également Pierre Griner, maire de Quiévrechain, ainsi que la municipalité de Sebourg, ont également rendu hommage à Guy Huart dès l'annonce de son décès. En 2022, la maire de Rombies-et-Marchipont Agnès Dolet, qui estime que la commune doit énormément à Guy Huart - il avait notamment été à l'initiative de la construction d'une nouvelle école, de la transformation de l'ancienne école en commerces ou encore de la restauration des églises Saint-Nicolas de Marchipont et de l'église Saint-Rémy de Rombies - avait décidé de lui décerner le diplôme de maire honoraire et la médaille de la reconnaissance communale. Les obsèques de Guy Huart seront célébrées ce samedi 22 juin, à 10h30, à l'église Saint-Rémy de Rombies.